

Medienmitteilung – 8. November 2023

Führungswechsel im KSA

Der neue Verwaltungsrat der Kantonsspital Aarau AG (KSA) und CEO Anton Schmid sind übereingekommen, ihre Zusammenarbeit zu beenden. Interimistisch übernimmt Verwaltungsratspräsident Dr. Daniel Lüscher in Doppelfunktion die operative Führung des KSA.

Der KSA Verwaltungsrat und CEO Anton Schmid sind übereingekommen, mit Blick auf die künftige Ausrichtung des Unternehmens ihre Zusammenarbeit zu beenden. Anton Schmid verlässt das KSA im gegenseitigen Einvernehmen mit sofortiger Wirkung.

Bis zur Wahl und zum Stellenantritt eines oder einer neuen CEO übernimmt Verwaltungsratspräsident Dr. Daniel Lüscher ad interim in einer Doppelfunktion als Delegierter des Verwaltungsrates auch die operative Führung des Kantonsspitals Aarau. Die Leitung der Verwaltungsratssitzungen übernimmt ad interim Dr. phil. nat. Markus Wyss, seit Juli 2023 neues Mitglied und Vizepräsident des KSA Verwaltungsrates. Die Vergütung von Dr. Daniel Lüscher für seine Tätigkeit in Doppelfunktion entspricht maximal derjenigen des Jahresgehaltes des bisherigen CEO.

Der Verwaltungsrat bedankt sich bei Anton Schmid für sein grosses Engagement und sein Wirken während seiner Anstellung im KSA und wünscht ihm für seine Zukunft alles Gute.

Die Suche nach einem oder einer neuen CEO wird umgehend initiiert.

Weitere Auskünfte für Medienschaffende

Dr. Daniel Lüscher, Verwaltungsratspräsident

Erreichbar via Medienstelle 062 838 94 60 (Donnerstag, 9. November 2023, von 10.00 bis 11.30 Uhr)

Medienstelle

Isabelle Wenzinger, Leiterin Public Affairs & Media Relations

Telefon +41 62 838 94 60

E-Mail medien@ksa.ch

KSA Gruppe

Die KSA Gruppe umfasst das Zentrumsspital KSA Aarau, das Regionalspital KSA Zofingen sowie das KSA am Bahnhof in Aarau und setzt sich engagiert für den Nachwuchs in Medizin und Pflege ein. Mit mehr als 5400 Mitarbeitenden aus rund 80 Nationen ist sie eine der bedeutendsten Arbeitgeberinnen im Kanton. Die KSA Gruppe behandelt jährlich über 32'000 Patientinnen und Patienten stationär sowie fast 790'000 ambulant. Über 50 Kliniken, Institute und Abteilungen der KSA Gruppe versorgen die Bevölkerung rund um die Uhr mit medizinischen Leistungen, von der Grundversorgung, über die spezialisierte bis hin zur hochspezialisierten Medizin. Das KSA Zofingen stellt die medizinische Versorgung seiner Region sicher und ist darüber hinaus in der Altersmedizin spezialisiert. Das KSA am Bahnhof in Aarau bietet neben einer Walk-in-Hausarztpraxis zudem umfangreiche Behandlungen und Therapien kompetent und zentral an. Besuchen Sie die KSA Gruppe auch auf [Twitter](#), [LinkedIn](#), [Facebook](#), [YouTube](#) oder [Instagram](#). Spannendes rund um Ihre Gesundheit finden Sie auf unserem [Blog](#).